

ALLEZ FOURAS !

Journal des supporters

23 avril 2024



**Marcos
Madrid**

**Loïc
Bobillier**

Photo Alain Le Toquin

Fouras x Villeneuve-sur-Lot



La PROB fourasine 2023-2024

Finir en beauté sur une bonne septième place !

Battus sur le fil par Villeneuve-sur-Lot sur le score de 2/3, vendredi dernier, les Fourasins gardent l'espoir pour ce match retour tant on connaît l'influence du public dans le dépassement des joueurs. Les Fourasins doivent gagner 3/1 voire 3/2 avec un meilleur goal-average qu'au match aller, pour terminer septième sur douze ce qui serait très bien pour leur première saison en division professionnelle. Dans tous les cas, au regard de l'équilibre entre les deux formations, le spectacle devrait être de qualité ce soir du 23 avril qui est la journée mondiale du tennis de table à l'occasion de laquelle ce sport est fêté dans le monde entier. Cette rencontre clôturera une saison 2023/2024 au cours de laquelle les joueurs de la presqu'île seront passés par des moments difficiles mais finalement, après une excellente fin de saison, ont réalisé leur objectif initial.

Les dirigeants sont heureux d'annoncer que, la saison prochaine, le club alignera la même équipe, chacun des joueurs ayant renouvelé son contrat. Les dirigeants tiennent à présenter une équipe francophone, source de cohésion entre les joueurs et de bonnes relations avec le public.

Ce soir, l'équipe de Villeneuve-sur-Lot est composée du Nigérian Olajide Omotayo, n°74, du Français, Jules Cavaille, n°98, de l'Égyptien, Aly Ghallab, n°101 et du Suédois, Johan Barius, n°152.

Le CP Fouras aligne son équipe type : Andréa Landrieu, n°52, Marcos Madrid, n°104 et Paul Gauzy, n°105. Loïc Bobillier, n°158, est le capitaine de l'équipe.

Andréa Landrieu, vainqueur du tournoi national de Fouras.

La troisième édition du tournoi national, organisé par le club pongiste fourasin, ce week-end des 20 et 21 avril 2024, a connu un succès d'affluence avec 703 inscriptions pour 250 en 2022 et 451 en 2023.

Des pongistes de la France entière étaient présents. Andréa Landrieu, de Fouras, s'adjuge la coupe offerte par la ville, en s'imposant 3/1, dans le tableau toutes séries, devant Matthias Golab, de La Romagne.

Les vainqueurs (entre parenthèses nombre des participants) :

- 599 (54) : Samson Mellot (Hennebont)
- 699 (46) : Robin Alonso de La Fuente (Gond-Pontouvre)
- 799 (54) et 899 (48) : Léo Balanant (Niort)
- 999 (60) : Merlin Bonnin Alonso (Saintes)
- 1099 (48) : Maxime Bourieau (Périgny)
- 1299 (54) et 1399 (60) : Illan Paviot (Saint-Maixent)
- 1499 (45) : Kevin Henri (Gond-Pontouvre)
- 1599 (48) : Florian Marsily (Narbonne)
- 1699 (48) : Soen Bonnet (Tours)
- 1899 (32) et Non numérotés (27) : Théo Lagoueyte (Mérignac)
- Féminines (14) : Léane Krismer (Fouras)
- Toutes séries (40) : Andréa Landrieu (Fouras)
- Doubles (25 p.) : Hugo Magneron et Lucas Nathan (Aiffres)





Ce mardi 23 avril, nous fêtons le tennis de table partout à travers le monde. Cette année, cette journée célèbre le thème « Diversité et inclusion » qui souligne le pouvoir unificateur de notre sport, où des individus de tous horizons et cultures se réunissent pour partager leur passion pour le tennis de table. En 2015, la Fédération internationale de tennis de table (ITTF) a créé cette journée mondiale du tennis de table pour promouvoir le ping au plus grand nombre. Depuis, l'ITTF a développé un programme de tennis de table pour tous dans le but de rendre ce sport populaire, universel et inclusif. Le but de cette journée est de rassembler tout le monde autour du tennis de table. Afin de participer à cette célébration du tennis de table à travers le monde, l'ITTF invite tous les clubs et structures à rejoindre le mouvement en créant des événements. Pour notre club, l'évènement de ce 23 avril, c'est notre rencontre de PROB. Et auparavant, le 11 avril, le club a organisé une étape "du stade vers l'emploi", (voir par ailleurs) qui a été un vrai succès et qui reprend les thèmes de diversité et d'inclusion prônés par l'ITTF.

*La Charente
Maritime*
LE DÉPARTEMENT



ROCHEFORT
OCEAN
Communauté d'agglomération


FOURAS-LES-BAINS
l'Esprit Presqu'île



RÉGION
**Nouvelle-
Aquitaine**

Le club pongiste fourasin au service de l'inclusion



"Du stade vers l'emploi", 11 avril 2024, à Fouras

L'opération "du stade vers l'emploi" consiste à s'appuyer sur les valeurs du sport pour booster les recrutements, côté employeurs, et décrocher un contrat dans un cadre innovant pour les demandeurs d'emploi. Le 11 avril, recruteurs et demandeurs d'emploi se sont retrouvés anonymement autour des tables de tennis de table du club pongiste fourasin.

Une première très réussie puisque 80 demandeurs d'emploi et 17 chefs d'entreprise étaient présents.

Une journée positive pour tout le monde, pour les recruteurs et les demandeurs d'emploi mais aussi pour France Travail, satisfait de cette action qui casse les codes et crée une dynamique différente. *Une vingtaine de bénévoles du club se sont fortement impliqués, sortant de leur zone de confort. Pour la présidente, Martine Martin, "cette action, lourde du point de vue logistique, est source de cohésion et de dynamisme. Elle marque la volonté du club d'œuvrer pour le territoire et de se montrer comme un club inclusif, au cœur de la société".*



La journée a été ouverte par Sylvie Marcilly, présidente du département et Daniel Dartigolles, directeur de France Travail.



SUPER U
Fouras-les-bains

G
Gillardeau